Gemeinsame Erklärung der NPD-Mitglieder im Kreistag Nordwestmecklenburg

Die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner dieser Erklärung setzen sich vorbehaltlos für den Erhalt des deutschen Volkes und die Wahrung seiner Rechte sowie die Wiedererlangung seiner Souveränität ein. Kritisch wird die gegenwärtige Entwicklung im Landkreis Nordwestmecklenburg beobachtet.

Wir wenden uns gegen jegliche Form der Ungleichbehandlung, Herabsetzung oder Benachteiligung von deutschen Staatsbürgern aufgrund ihrer politischen Ansichten.

Die undemokratische und von Hysterie geprägte Haltung der Blockparteien ist für uns Anlass und Aufforderung, unsere kommunalpolitischen Möglichkeiten gemeinsam für eine Stärkung der systemalternativen Opposition zu nutzen und extremistischen, volksfeindlichen Mehrheitsbeschlüssen des Kreisparlaments entgegen zu treten.

Die Mitglieder der volkstreuen Opposition des Kreistages Nordwestmecklenburg leisten durch ihr gemeinsames souveränes Handeln ihren Beitrag für die Stärkung unseres Landkreises als einen Vorreiter des zukunftsorientierten, gesellschaftlichen Wandels.

Die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner dieser Erklärung werden alle Initiativen unterstützen, die dem Wohl der Bürgerinnen und Bürger des Landkreises nützlich sind.

Die Bewahrung des deutschen Volkes und die Zukunft unserer Kinder sind uns zu wichtig, als sie schnöden Partei- und Wirtschaftsinteressen zu opfern.

Grevesmühlen, 8. Dezember 2011

Tino Streif Alf Börm Janette Krüger